

D

Appel à témoignages du Défenseur des droits dans les Outre-mer

Le Défenseur des droits réalise un Appel à témoignages auprès de vous, résidents d'Outre-mer, afin de mieux comprendre vos difficultés d'accès aux services publics et les éventuelles discriminations dont vous êtes victimes.

Votre participation est essentielle.

Grâce à vos réponses le Défenseur des droits pourra mieux prendre en compte vos réclamations et alerter ou sensibiliser les pouvoirs publics.

Pour participer, rendez-vous sur le site Internet
du Défenseur des droits :

 www.defenseurdesdroits.fr 

Face au droit, nous sommes tous égaux

Défenseur des droits
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE